

# Aufschlag für den Tennisclub Zell am See

Vom  
Redaktionsteam  
des  
TC Zell am See

- 5 Sandplätze
- 4 Hallenplätze
- 1 Tenniswand
- 1 Lokal mit professioneller Bewirtung
- 2 motivierte staatlich geprüfte Tennistrainer, unterstützt von einem Team an Jungtrainern
- 2 engagierte Platzwarte
- 20 Mannschaften
- 13 Kinder/Jugendmannschaften
- 342 Mitglieder und 1 Vereinsleben



v.l. Bgm. Andreas Wimmreuter, Mag. Norbert Ziesel, Mag. Markus Hausegger, Manfred Onz, Michael Leimgruber. (Foto: TC Zell am See)

Nach jahrelanger erfolgreicher Vorstandstätigkeit haben Präsident Mag. Norbert Ziesel und Vizepräsident Manfred Onz ihren Nachfolgern Mag. Markus Hausegger und Michael Leimgruber die Vereinsgeschäfte übertragen. Auch sie haben es sich zur Aufgabe gemacht, einerseits talentierte, motivierte und ambitionierte Tennisspieler zu unterstützen sowie andererseits sich für den Breitensport einzusetzen. Das spiegelt sich auch in stetig steigenden Mitgliederzahlen wieder, per Ende 2020 waren es 342 aktive Clubmitglieder, damit gehört der TC Zell am See zu den drei größten Vereinen in Salzburg.

Um auch in Spitzenzeiten ausreichend Spielmöglichkeiten für die Mitglieder zu gewährleisten, plant der Verein mit finanzieller Unterstützung der Stadtgemeinde Zell am See und des Landes Salzburg die Erweiterung der Anlage um einen weiteren Sandplatz sowie die Errichtung einer Flutlichtanlage auf zwei Freiluftplätzen. Für die Umsetzung dieser Maßnahmen bedarf es allerdings noch einer Genehmigung der Naturschutzbehörde.

Die sportlichen Leistungen des TC Zell am See können sich ebenso sehen lassen: Das 1. Herrenteam 55 war die erfolgreichste Mannschaft der Saison 2020 und holte sich den Landesmeistertitel. Die Herren Einser-Mannschaft beendete ihre Saison in der Landesliga B auf Platz 3. Und die Damen-Einser Mannschaft belegte einen guten dritten Platz. Erfolgreich waren auch die vielen Mannschaften des TC Zell am See in den anderen Klassen.



v.l. stehend Albin Mayer, Herbert Kleber, Mag. Norbert Ziesel, v.l. kniend: Herbert Kofler, Michael Langegger, Risto Mekic. (Foto: TC Zell am See)



v.l. Laura Trauner, Nina Neumayer, Kirsten Hörl, Eva Kleber (Foto: TC Zell am See)



Große Begeisterung beim Abschlussfest der Jugend-Clubmeisterschaft 2020.

(Foto: TC Zell am See)

Auf die Jugend- und Kinderförderung wird vom Verein und seitens der Trainer René Haid und Risto Mekic besonderes Augenmerk gelegt. Mit 13 Kinder- und Jugendteams stellt der TC Zell am See landesweit die meisten Teams. Neben den offiziellen ROG und Rookie Cup Turnieren finden in den Sommermonaten auch vereinsinterne monatliche Kids Treffs statt.

Ein geselliges Vereinsleben mit Eröffnungstag, Mixed-Gaudi-Turnieren, Grillabenden, Club und STV Meisterschaft wird im Clublokal „Christians Sporttreff“ gelebt!

Kommt vorbei und lasst euch überraschen!

Detaillierte Infos zum Verein und zu den Veranstaltungen findet ihr auf der Vereinshomepage [www.tczellamsee.com](http://www.tczellamsee.com) bzw. auf [www.facebook.com/TennisclubZell](https://www.facebook.com/TennisclubZell)

# Tennis im weiblichen Blickwinkel

Von Heike Pilz



Das Freiwerden des Damenreferates im STV hat mich letzten Herbst vor die Entscheidung gestellt, ob ich mich dieser Aufgabe widmen möchte und kann. So kommt es nun also, dass ich mich hier als neue Frauenreferentin vorstellen darf. Mein Name ist Heike Pilz und ich habe meine „Tennisheimat“ seit vielen Jahren im UTC Oberalm gefunden. Mit der Übernahme des Frauenreferates möchte ich nun auch

im STV Engagement zeigen und hoffe, dass es mir gelingt, Tennis für Frauen und junge Mädchen noch attraktiver zu machen.

## Übergang Mädchentennis - Erwachsenentennis

Ein großes Anliegen wäre es mir, unsere weibliche Tennisjugend im Übergang zum Damentennis aktiv zu begleiten und zu

motivieren, sodass möglichst viele Jugendspielerinnen die Freude am Tennissport auch aktiv ins Erwachsenenalter mitnehmen. Dies wäre eine Möglichkeit, der relativ hohen „Drop-out-Quote“ von Mädchen entgegenzuwirken.

## Damen-Generationen-Doppel am Samstag, 2. Oktober 2021

Weiters werde ich das bereits von meiner Vorgängerin Constanze Emesz erfolgreich eingeführte Damen-Generationen-Doppel wieder auf unserer Clubanlage in Oberalm durchführen. Der Termin ist mit Samstag, 2. Oktober bereits festgelegt – also „SAVE THE DATE“. Ein großer Wunsch diesbezüglich wäre eine Parallelveranstaltung in unseren Gebirgsgegenden – vielleicht auch mit einer gemeinsamen Abschlussveranstaltung.

Weitere spannende und auch entspannende Ideen für Frauen gäbe es zahlreiche, z.B. ein Mental-Coaching für Wettbewerbsspielerinnen oder einfach einmal ein Tennis-Wellness Wochenende für Salzburger Tennisdamen. Wenn ihr Vorschläge speziell aus dem weiblichen Blickwinkel habt, lasst es mich bitte wissen, ich bin für jeden Hinweis dankbar.



Das Hobbycup-Mädchenteam des UTC Oberalm, vorne v.l. Vivienne Seyfried, Alissa Karl, hinten v.l. Leonie Eibl, Vicky Seiwald, Elena Graggaber, Tamara Thomas.

(Foto: privat)

**Kontakt:** Telefon 0650 60 62 956  
[heike.pilz@hotmail.com](mailto:heike.pilz@hotmail.com)

Alle Informationen zu Veranstaltungen und Turnieren siehe

[www.salzburgtennis.at](http://www.salzburgtennis.at)

Liebe Tennisfreunde!

Aufgrund der diesen Frühjahr noch bestehenden Unsicherheit, welche Veranstaltungen und Turniere stattfinden können, verzichten wir in dieser Ausgabe auf den gewohnten Terminkalender. Alle aktuellen Informationen entnehmen Sie bitte unserer Homepage.